

„Gründerlandkreis Göppingen“

Im Projekt „Gründerlandkreis Göppingen“ aus dem Jahr 2021 haben sich der Landkreis Göppingen, die drei Standorte von Gründerzentren Salach, Göppingen und Geislingen und alle beteiligten Akteure von den Wirtschaftsjunioren über die Kreiswirtschaftsförderungsgesellschaft bis zur IHK zusammengefunden. Kofinanziert mit 22.500 Euro wurde ein Konzept für vollumfängliches Beratungs- und Unterstützungsangebot für Gründer, gemeinsame Öffentlichkeitsarbeit und Veranstaltungen entwickelt. Die gemeinsame Dachmarke „Startervalley Göppingen“ mit der Homepage www.startervalley.de ist zentraler und einfach zugänglicher Kontaktpunkt für alle, die über Gründung nachdenken. Gründungsinteressierte werden direkt angesprochen und erhalten auf einen Blick Info zu Ansprechpartnern, dem breit gefächerten Veranstaltungsangebot sowie individuelle Unterstützung in jeder Phase der Gründung durch das aufgebaute Netzwerk.

